
 

  Die Grünen Leverkusen  

  

Herrn 

Oberbürgermeister 

Uwe Richrath 

Friedrich-Ebert-Platz 1 

51373 Leverkusen          

 

28. April 2017 

Sehr geehrter Herr Richrath, 

 

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der entsprechenden Gremien des 

Rates.  

 

Die Verwaltung verhandelt mit den Investoren des geplanten Lebensmittelmarktes an 

der Reuterstraße folgende Punkte:  

 

1. Errichtung des Vollsortimenters mit max. 1.200 qm Verkaufsfläche 

2. der Bau einer Tiefgarage 

 

Die Verwaltung beleuchtet die Schulwegsituation kritisch und überprüft die möglichen 

Auswirkungen einer Verkaufsflächenverkleinerung auf die verkehrliche Belastung.  

 

Begründung: 

 

Die vorgezogene Bürgerbeteiligung hat gezeigt, dass das Vorhaben „REWE-Markt an der 

Reuterstraße“ so nicht umsetzbar ist. Nachverhandlungen mit den Investoren sind daher 

erforderlich.  

 

Mit freundlichen Grüßen  

gez. Roswitha Arnold 

 

 


